

*Schaffhauser Nachrichten – 26.09.2008*

## **Landfrauen helfen Vreni Frauenfelder**

STETTEN Anlässlich der Herbstversammlung des Vereins Landfrauen Stetten sprachen Vreni Frauenfelder und ihre Freundin Sima Samar über ihre Hilfsprojekte in Afghanistan. Mit Hilfe von Dias erzählte Vreni Frauenfelder in fesselnden Worten, wie sie 1975 ihr Herz an das schöne Land Afghanistan verlor. Seit 1983 bereiste sie das Land jedes Jahr sicher einmal. Sie wollte den afghanischen Flüchtlingen in Pakistan helfen. Sie suchte fortan Spender, um die Hilfsprojekte von Sima Samar (Menschenrechtsbeauftragte der UNO) in deren Heimatland zu unterstützen. Die Worte liessen die vierzig Zuhörerinnen nicht unberührt, und am Ende des Abends waren rund 800 Franken Spenden zusammengekommen, die vom Verein auf 1000 Franken aufgerundet wurden. (r.)